



**CULTURA** La verdadera historia de lo pagado por el 'Guernica' P28

**'ME TOO'** El año en que las mujeres perdieron el miedo a denunciar P22 Y 23



## Sánchez quiere gravar la compra de acciones con un impuesto

Se pagará el 0,2% de la operación siempre que sean grandes compañías

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**  
El Gobierno ultima el detalle del impuesto a las transacciones financieras, popularmente conocido como *tasa Tobin*. Según fuentes conocedoras de los borradores, el Ejecutivo planea aplicar un impuesto a la compra de acciones por valor del 0,2% de la operación siempre que se trate de títulos de compañías de gran tamaño. Quedarán exentos los bonos y las salidas a Bolsa. La idea consiste en copiar el modelo de Francia, donde se arrancó con un tipo del 0,1% que ahora se sitúa en el 0,3%. El objetivo en España consiste en recaudar cerca de 1.000 millones de euros. Esta es una de las medidas que se presentarán para cumplir con el ajuste de 5.000 millones que exige Bruselas en 2019. Aunque el documento final sobre el impuesto a las transacciones financieras está muy cerca de cerrarse, las negociaciones con los partidos y la búsqueda de mayores ingresos todavía pueden condicionar el diseño final. **PÁGINA 42**

**Las prestaciones por maternidad quedan exentas del IRPF** P44

## El 30% del territorio español concentra el 90% de la población

Más de 42 millones de personas viven en el litoral español y Madrid. El resto, 4,6 millones, habita en el interior de la Península

JOSÉ MARCOS, **Madrid**  
La España vacía es una de las grandes preocupaciones del Gobierno, que pretende aprobar una estrategia nacional para hacer frente al reto demográfico la próxima primavera. Solo 4,6 millones de ciudadanos, apenas el

10%, se reparte en las regiones del interior, que suponen el 70% del territorio, mientras que los 42 millones restantes se concentran en Madrid y el litoral.

Hasta seis comunidades autónomas, gobernadas tanto por el PSOE como por el PP, reclaman

que el futuro sistema de financiación autonómica tenga en cuenta ese desequilibrio que tiene consecuencias en la atención a una población cada vez más envejecida: Galicia, Asturias, Castilla y León, Castilla-La Mancha, La Rioja y Aragón. **PÁGINA 19**



**UN NOBEL DE LA PAZ CONTRA LA VIOLENCIA SEXUAL EN LAS GUERRAS.** Nadia Murad, una activista de origen yazidí que fue esclavizada en Irak por el Estado Islámico, y Denis Mukwege, un ginecólogo que asiste a víctimas de agresiones sexuales en República Democrática de Congo, fueron galardonados ayer con el Nobel de la Paz. / JOAL SAGET / MARK WILSON (AFP) **PÁGINA 2**

## El juez busca en Uruguay 15 millones de euros de Villarejo

J. M. IRUJO / J. GIL, **Madrid**  
El comisario jubilado José Manuel Villarejo habría controlado a través de un entramado societario hasta 15 millones de euros en Uruguay, según fuentes próximas al *caso Tandem*, que indaga una trama policial de venta de información confidencial dirigida a empresarios. Los componentes de la red del comisario —pilotada por Villarejo y su lugarteniente, el abogado Rafael Redondo— aludieron en sus conversaciones telefónicas a movimientos “de entre 10 y 15 millones” en el país sudamericano. La fortuna oculta de Villarejo en Uruguay se desprende de los pinchazos telefónicos grabados por los agentes de la Unidad de Asuntos Internos meses antes del arresto de Villarejo, que permanece en prisión provisional desde noviembre. El juez acordó ayer prorrogar la prisión provisional del comisario jubilado. **PÁGINA 20**

### BABELIA

## Las voces de la nueva novela

Un alud de debutantes marca el otoño editorial en español

Laura Fernández  
“Cada época reclama su propia narrativa”, dice el veterano editor Constantino Bértolo, y este otoño buena parte de los sellos en español cuentan con un debutante en sus filas. Adictos a las redes sociales o insumisos a ellas, marcados por la crisis económica y por los fracasos vitales, los nuevos novelistas se benefician de un inusitado interés edito-



rial por los autores inéditos. Desde historias que triunfaron en su estreno en catalán como *El cielo según Google*, de Marta Carnicero, o *Permafrost*, de Eva Baltasar, pasando por las novelas de formación de Luna Miguel y Munir Hachemi Guerrero o el retrato del narco en Gibraltar de Jerónimo Andreu, *Babelia* retrata a las nuevas voces de la nueva novela.

**'Patrimonio', un texto inédito de Philip Roth**

